



12月の園だより

令和2年 12月 須佐保育園

早いもので今年のカレンダーも残すところあと一枚になりました。
今年は暖かい日が多く、縄跳びや伝承あそびで身体を動かし
元気いっぱいに過ごしていました。

今月も戸外に出て縄跳びや鬼ごっこなど身体を動かして遊び
体力づくりを行い、焼き芋パーティー や クッキング等の行事を
楽しんでいきたいと思います。

12月生まれのお友だち

個人情報保護につき、名前の記載を
控えさせていただきます。



* 相談・苦情受付について *

お尋ね、お気づきの点がありましたら
ご遠慮なくお知らせ下さい。

11月は何もありませんでした。

～あたらしいおともだちです～

個人情報につき、名前の記載を
控えさせていただきます。



12月の予定

- | | |
|--------|-------------|
| 4日（金） | 焼き芋パーティー |
| 7日（月） | 交通安全教室 |
| 8日（火） | 避難訓練 |
| 24日（木） | クッキング（さくら組） |
| 25日（金） | クリスマス誕生会 |
| 28日（月） | 保育納め |

年末・年始のお知らせ

12月29日～1月3日まで
お休みになります。
よろしくお願ひします。



つくし組（0歳児）

歩行が不安定だった子が、月末にはしっかり安定し、あっという間に移動は歩行が主となっています。園庭に出ると歩けるようになったのが嬉しくてあちこち散策し、見たり、触れたり、好奇心いっぱいの子どもたちです。

月齢の小さい子は、寝返りから腹這いの体勢で遊べるようになってきたり、一人ひとりの成長を感じた月でした。

今月はソフトマットを使って、登る、滑る、這うなど身体を動かしたり、指先を使った遊びも取り入れて楽しみたいと思います。



すみれ組（1歳児）

“むっくりクマさん” や “おおかみさん” をはじめるよーと声を掛けると真ん中に集まって手を繋いだり、歌に合わせて動作や掛け声をあげ、追いかけられて走ることを繰り返し楽しんでいます。(又、自分の手帳をバックの中へ入れることなども頑張っています。自分ですることが嬉しいようです。)

今月も追いかけっこや楽器を使った簡単なリズム遊び(クリスマス製作遊び) も楽しみたいと思います。



なのはな組（2歳児）

季節の歌を大きな声で歌ったり、“あぶくたった” で簡単な言葉のやり取りを楽しんだりと、にぎやかな声が聞こえてきます。又、給食の準備や片付け、衣服の着脱等、自分達で進んで取り組んでいます。早く準備が出来ると「一番にできた!」「早くできた!」と、嬉しそうに教えてくれる子どもたちです。

今月は戸外でたくさん身体を動かし寒さに負けないように過ごしていきたいです。



もも組（3歳児）

户外では、“はないちもんめ” や “どんじゃんけん” で嬉しそうに言葉のやり取りをしたり、じゃんけんでの勝敗を知り楽しんでいます。「グーとバーはバーの勝ちだよ」と、自分の手を見せ教える姿が見られました。

今月は縄跳びやバナナ鬼など身体をたくさん動かして元気に遊びたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

先月より縄跳びに挑戦しています。たくさん跳べるようになってくると「先生数えて～」と目を輝かせています。苦手な子ども達は、何度も繰り返して取り組むことで跳ぶタイミングやリズムが分かるようになってきています。色々な跳び方にも挑戦できるよう今月も引き続き取り組んでいきたいと思います。また、クリスマス製作やクッキングもあるので子どもたちと一緒に楽しみ進めたいと思います。

